

SERMON PATRIOTICO

PREDICADO EL 18 DE SETIEMBRE DE 1879 EN LA IGLESIA CATEDRAL DE CONCEPCION POR EL PASTOR DON ISMAEL MENDEZ.

Don Ismael Mendez en un bello sermón patriótico...

Católicos:

Objeto de esta solemnidad que tan altamente nos reúne es el deber que sería trabajo inútil repetir. Hasta hoy nos hemos ocupado casi exclusivamente en el deber de esta patria...

El porqué tanta diversidad de un día para otro. Ayer nos acostamos tranquilos. Hoy el cañón de la patria ha venido a despertarnos...

Entre los amores que la Providencia ha colocado en el corazón del hombre, uno de los más dulces es el amor a la Patria...

No puede existir sociedad sin orden. Este orden bien entendido, base del progreso de la civilización en la sociedad está en perfecta armonía con la religión...

que está probado que el que sacude el yugo de la virtud y buenas costumbres cae en la esclavitud de sus pasiones...

Reconocemos ahora por un momento las instituciones de la historia. En el imperio romano...

Al entrar en el mundo, fuera de la familia que nos recibe, el niño encuentra en el mundo una familia...

En la armonía de los diversos las naciones como los individuos tienen destinos particulares que cumplir. Si hay alguna que olvidando los pactos que solemnemente ha celebrado...

En sus altas designaciones permitió que la desgracia afijera a su pueblo escogido una cruz en cuyo peso la victoria reduce a duro cautiverio a una parte de sus hermanos...

gracia. En vano el profeta astrío quería hacer contrastar a sus ojos la sublimidad de sus ciudades con las ruinas de Jerusalén...

Lo que Dios hizo con el pueblo hebreo, la Iglesia Católica con el pueblo hebreo, así como aquel pueblo tuvo destino que llevar...

Cayó el imperio romano y se levantaron las naciones cristianas. A cada una de ellas, le señaló Dios una misión particular que cumplir según sus inclinaciones...

El entrar en el mundo, fuera de la familia que nos recibe, el niño encuentra en el mundo una familia. En la armonía de los diversos las naciones como los individuos tienen destinos particulares...

En sus altas designaciones permitió que la desgracia afijera a su pueblo escogido una cruz en cuyo peso la victoria reduce a duro cautiverio a una parte de sus hermanos...

es ante quien debemos inclinar la frente haciendo votos en nuestra oración por el triunfo y felicidad de nuestra patria...

LA GUERRA.

(Telegramas de los diarios del Norte.)

Valparaíso, setiembre 13 de 1879. — A las 11 y media de hoy han fondeado en el Anzures y el Higgins con rumbo a Valparaíso...

De los señores primeros a los graduados don Dionisio Oyarzábal, don Luis A. Lynch, don Juan M. Simpson...

El periódico publica dos manifestaciones de los habitantes de Punta Arenas en favor del gobernador vice-consul inglés...

VALPARAISO.

TÉ AL COMANDANTE LATORRE.

El día dado el sábado al comandante Latorre por la juventud de Valparaíso estuvo bastante concurrido...

Magnífico era el golpe de vista que presentaba la mesa, provista profusamente de manjares, flores, frutas y flores.

Entre los concurrentes se notaban los capitanes de navío don Galvarino Reyes y don Enrique D. Simpson...

Después de la mesa se repartieron deliciosos ramos de flores, de los que pendían cintas de seda con estas inscripciones:

Manifestación de la juventud de Valparaíso al héroe de Iquique y de Chippina. — Comandante Magallanes. — Setiembre 12 de 1879.

A las 12 de la noche la concurrencia entera acompañó al señor Latorre hasta el muelle, allí todavía pronunció un brillante discurso el joven José M. Cavada...

Para satisfacer a los que abrigaban dudas sobre la oportunidad de la manifestación, debemos decir que allí no oímos a nadie quejarse, ni una recriminación...

HECHOS DIVERSOS.

Atenas, 20. — Sábado 20. — San Esteban, i sus dos hijos Agapito i Teopisto, mártires. Domingo 21. — PHMAVERA. — Los doctores...